

令和3年1月20日

保護者の皆様

京都市立東山泉小中学校

校長 木下 淳

新型コロナウイルス感染に関するお知らせ

昨日以降の対応とお願いについてお知らせいたします。児童生徒や保護者の皆様には、ご心配をおかけしており誠に申し訳ありません。この件に関する最終のお知らせとなりましたことに、厚くお礼を申し上げます。

記

本校児童1名が新型コロナウイルスに感染したことを踏まえ、必要な一部の児童に受検いたしましたPCR検査の結果、全員の陰性が確認されました。受検者全員の陰性が確認され、また、保健所による疫学調査や専門業者による校内消毒も終えていることから、京都市の保健福祉部局及び教育委員会と協議し、今後の教育活動に影響は生じないことが確認されております。そのため、明日21日(木)からも、通常どおり教育活動を実施いたします。通常どおり登校してください。

今後の教育活動につきまして、引き続き、感染拡大の防止、児童生徒の健康と安全を最優先に実施してまいります。児童生徒や保護者の皆様には、大変なご心配をおかけすることとなり、申し訳ありません。ご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

なお、1月14日から、京都市も含む京都府全域に緊急事態措置が実施されており、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた取組の徹底が求められています。家庭内感染の防止につきましても、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

ずいぶん長くこのお知らせをお待ちいただいていたかとは思います。ただ、検査を受けられたご家庭は、それ以上に辛く長い時間を過ごされていたであろうことに、思いを致していただけすると幸いです。